
• Sitzhöhe wahlweise 42 cm oder 45 cm

•  Sitz aus Polyurethanschaum, schichtweise aufgebaut und in mehreren Höhen und Härten aufeinander 
abgestimmt, abgedeckt mit einer Matte bestehend aus 20 % Viskoseschaum und 80 % Mikrofasern

•  Unterfederung: Glasfaserver stärkte Kunststoff-Federleisten

• Rücken mit innenliegendem Holzgestell

•  Rückenauflage aus Polyurethanschaum 

• Polsterabdeckung aufgeklebtes Polyestervlies

•  Rückenkissen in Daunencharakter, in Kammern gearbeitet mit einer Füllung aus 100 % Mikrofasern und 
einem stützenden Kern aus Polyurethanschaum

•  Gestell Aluminium glatt pulverbeschichtet matt:  
- RAL 9017 Verkehrsschwarz 
- RAL 7022 Umbragrau  
- Marone metallic

Das hochwertige Material wird nach DIN- und RAL-Richtlinien und durch Langzeittests erprobt. 
Unsere Polster-Schaumstoffe werden FCKW-FREI hergestellt.

• Seat height options 42 cm or 45 cm

•  Seat made of polyurethane foam, built up in layers and coordinated in different thicknesses and  
hardnesses, covered with a pad consisting of 20 % viscose foam and 80 % microfibres

•   Spring system: Glass fibre-reinforced plastic female connectors

• Back with wooden frame inside

•  Back pad in polyurethane foam

•  Upholstery cover glued-on non-woven polyester

•  Down-like backrest cushions comprising compartments with a filling made of 100 % microfibres and  
a supporting core made of polyurethane

•  Frame Smooth aluminium, powder-coated, matt:  
- RAL 9017 Traffic black 
- RAL 7022 Umbra grey 
- Marrone metallic

The high-grade materials used are tested in accordance with DIN and RAL directives and subject  
to long-term testing. The foam materials used in our upholstered furniture are produced free of  
fluorochlorinated hydrocarbons.
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Bitte beachten: Alle technischen Angaben basieren auf dem Zeitraum vor dem Druck, spätere Änderungen 
sind möglich. Alle Maße sind ca.-Angaben.

Please note: All technical specifications are based on the period before printing. Subsequent modifications 
are possible. All measurements are approximate.

Design: Luca Nichetto

Sitzhöhen lieferbar 
Seat heights available

Rahmen
Frame

Hohes Rückenkissen
Back cushions high

Hohes Rückenkissen  
mit Rolle
Back cushions high  
with roll

Polsterkissen
Upholstery roll

105

126

.

105

252

.

105

84

.

105

84

.

126

84

.

84

210

.

252

84

.

105

210

Rücken/Seitenteil breit
Back/Side section wide

84
21

.

105
21

.

126
21

.

Rücken/Seitenteil schmal
Back/Side section narrow

105
5

.

126
5

.

84
5

.

Regal
Shelf

21
105

.

21
126

.

21
84

.

Sitzkissen
Seat cushions

84

84

.

105

84

.

126

84

.

Übertiefe Sitzkissen
Seat cushions extra-deep

105

105

.

105

84

.

105

126

.

Rückenkissen
Backrest cushions

63
18

.

44

63

.

44

18

.

50
18

.

50

44

.

44

18

.

84
18

.

84

44

.

44

18

.

105
18

.

44

105

.

Niedriges Rückenkissen
Back cushions low

55
12

58
34

34
12

84
22

84

70

70

22

10
56

.

10

.

84
28

.

60

84

.

60

28

.

126
18

.

44

126

.

44

18

.



Rolf Benz LIV Die geometrischen Strukturen von Rolf Benz LIV werden durch filigrane, polygonale 

Metallrahmen gebildet. Versehen mit einer komfortablen Unterfederung und einer haftenden Oberflä-

che, dienen 8 unterschiedliche Rahmen als flexible Träger für individuelle Zusammenstellungen aus 

Sitzkissen, Sofarücken und Seitenteilen. 2 Sitztiefen und 2 Rückenbreiten bieten im Zusammenspiel 

mit integrierbaren Regalen vielfältige Gestaltungsoptionen. Die so konfigurierten Sofas lassen sich 

flexibel und ganz nach persönlichen Sitzvorlieben mit unterschiedlichen losen Kissen ergänzen.

Neben Schwarz und Umbragrau steht für das Gestell und die Füße des Sofasystems der subtil 

schimmernde Farbton Marrone metallic zur Verfügung. Die Regalgestelle werden in Schwarz oder 

Umbragrau ausgeführt. Ihre Ablageflächen können entweder in geschliffenem Naturstein in Graphit 

Brown oder Carrara gewählt werden oder in Klarglas mit lackierter Unterseite in Schwarz, Umbra-

grau oder Marrone metallic

 

Rolf Benz LIV The geometric structures of Rolf Benz LIV are created by filigree, polygonal metal 

frames. Featuring comfortable base springs and an adhesive surface, eight different frames act as 

versatile bases for individual compositions made up of seat cushions, sofa backs and side sections. 

Two seat depths and two back widths offer a variety of design options in combination with integrated 

shelving units. Sofas configured in this way can be added to with flexibility and entirely in line with 

personal seating preferences through a range of loose cushions. In addition to black and umbra grey, 

the subtly shimmering shade of Marrone metallic is available for the sofa system’s frame and feet. 

The shelving unit frames are designed in black or umbra grey. The storage areas can be chosen either 

in brushed graphite brown or Carrara natural stone or in clear glass with an underside painted in 

black, umbra grey or Marrone metallic.


